

Ressort: Politik

Ströbele kritisiert Zusammensetzung des Geheimdienst-Kontrollgremiums

Berlin, 19.01.2018, 07:52 Uhr

GDN - Das frühere Mitglied des Parlamentarischen Kontrollgremiums (PKGr), Hans-Christian Ströbele (Grüne), bedauert, dass in dem Gremium keine einzige Frau mehr vertreten ist. "Das ist nicht gut", sagte Ströbele der "Saarbrücker Zeitung" (Freitagsausgabe).

Es könne nicht sein, "dass das Kontrollgremium nur Männersache ist". In der letzten Legislaturperiode sei das nicht der Fall gewesen. Damals saß die SPD-Abgeordnete Gabriele Fograscher im PKGr, die wie Ströbele dem Bundestag nicht mehr angehört. Sie sagte der Zeitung: "Auch im Kontrollgremium sollten Frauen anteilmäßig vertreten sein." Schließlich gebe es auch gute Innenpolitikerinnen. Der Bundestag hatte am Donnerstag das vertraulich tagende Gremium zur Kontrolle der Geheimdienste eingesetzt. Neun Männer und keine einzige Frau waren von den Fraktionen vorgeschlagen worden. Acht Abgeordnete wurden gewählt, der Kandidat der AfD fiel durch.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-100845/stroebele-kritisiert-zusammensetzung-des-geheimdienst-kontrollgremiums.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com